

## Sigue racha alcista en manufactura (Reforma 18/09/2014)

Sigue racha alcista en manufactura (Reforma 18/09/2014) Por Amin Vera Cd. de México México (18 septiembre 2014).- En julio, el sector manufacturero, considerado el motor de las exportaciones del País, tuvo un desempeño ligeramente superior al promedio de su tendencia de por sí alcista, según datos del Inegi. En su variable más importante, el personal ocupado en el ramo aumentó 2.5 por ciento anual durante dicho periodo, su mejor desempeño para un séptimo mes del año desde 2010. Este repunte benefició en mayor medida a los obreros, que vieron crecer su plantilla 2.7 por ciento respecto al mismo lapso del año pasado, mientras que el número de plazas como empleado administrativo creció 1.3 por ciento. En el mismo sentido, los salarios pagados a los trabajadores manuales aumentaron 3.3 por ciento anual, en tanto que los sueldos en otras labores registraron un avance de 2.8 por ciento. En ambos casos, el alza fue la mayor para un mes comparable en más de 6 años. La relativa mejora en estos componentes de bienestar es resultado de un sensible aumento en las horas trabajadas, que se incrementaron en 4.1 y 2.2 por ciento para obreros y empleados, respectivamente. Por el contrario, el único componente negativo en el desempeño del sector fabril durante julio fue el valor de las prestaciones sociales que las empresas pagan a sus trabajadores, el cual cayó 1.7 por ciento si se compara con el mismo mes de 2013. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo